

# 原高同窓会 Newsletter 2012 夏

平成 24 年 9 月 24 日 同窓会事務局発行

同窓会会員の皆様へ

今年春に元気な原高についてお知らせしましたが、現在、震災以前には当たり前だった原町高校の姿を取り戻していることをお伝えします。

原高校舎での授業。グランドや体育館での部活動。ゆめはっとでの合唱コンクール、校内球技大会、体育祭、・・・。

もちろん、震災の影響が大であることは否めません。最少 24 名のクラス規模、グランド西側に立つ小高商業高校の仮設校舎、あの日のままのプールなど、原町高校の風景の幾つかが変わってしまったことは事実です。しかし、生徒は原町高校での学校生活を享受しながら、自分の進路を実現しようとしているのです。

## 1 平成 24 年度前半の様子



## 2 同窓会総会について

平成 24 年 8 月 25 日 (土) 南相馬市原町区ラフィーヌにおいて 2 年ぶりに開催しました。平成 22 年度、23 年度の事業・決算報告をはじめ 8 の議題について審議し了承を得ました。平成 22 年度役員の皆様にご留任の上、引き続き同窓会活動を牽引していただき、一方、地元での組織強化のために新たに役員を委嘱して取り組むことになりました。また、総会に先立ち役員会を開催しましたが、ここでも貴重なご意見を頂戴しました。事務局として同窓会活動の活性化に努めて参りますので、会員の皆様にも倍旧のご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



挨拶する同窓会長



議事内容を説明する事務局